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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成２９年１月 さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成２９年１月４日（水）午前９時～午前１０時 

４ 場  所  さぬき市役所３階 ３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建設

経済部長、上下水道部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、

教育部長、総務課長、政策課長（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (3) 各部局の状況報告 

        (4) その他 

(5) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1)議案の収集等について（総務課） 

内容等 ・収集に係る各期限は、案件名報告 平成２９年１月１８日（水）、議案

提出 １月３１日（火）、提案理由書提出 ２月２日（木）、議案資料提出 

２月８日（水）とし、期限厳守と合わせて、十分内容確認を行い、誤り

がないよう留意することを依頼した。（総務部長） 

協議題 (2) 指定管理者による公の施設の管理運営及びサービスの提供に関する

評価体制の充実について（総務課） 

内容等 ・平成２９年度以降、第三者の視点をとり入れたモニタリングのため

の手法として、利用者アンケート及び苦情・要望等への対応を実施す

るとともに、各年度に「指定管理者運営状況評価書」の作成を行い、

適切な評価の仕組を確立したいため、各施設所管課の適切な対応を依

頼した。（総務部長） 

→市長から、同時期に第三者評価機関を立ち上げられるよう、新年度

予算への措置を行うよう指示があった。 

協議題 (3)「暮らしの総合行政相談所」の開設について（生活環境課） 

内容等 ・平成２９年２月２２日（水）１０時３０分から１５時３０分まで、市

役所３０１・３０２会議室で開催するので、生活環境課・福祉総務課・

介護保険課・建設課・農林水産課・学校教育課からの職員派遣（各課

１名）を依頼した。（市民部長） 

→市長から、相談に適切に対応できる職員体制をとることについて指
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示があった。 

協議題 (4) 市役所休日開庁の実施について（市民課） 

内容等 ・平成２９年３月２６日（日）及び４月２日（日）８時３０分から１７

時１５分まで、市民課・税務課の窓口業務を開庁すること、個人番号

カードの交付は、８時４０分から１６時３０分の間、行うことを報告

し、市民等からの問合せなどに対する適切な対応を依頼した。（市民

部長） 

協議題 (5)第７期介護保険事業計画策定のためのアンケート調査の実施について

（介護保険課） 

内容等 ・１月中旬から、６５歳以上の要介護認定を受けていない高齢者２,０

００人及び要介護認定高齢者９００人を対象に実施することについ

て、記入支援等についての協力を依頼した。（健康福祉部長） 

 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 ・電気使用量 平成２８年度１２月末累計使用量 対前年度比２．０

４％（夏場以降、前年同月比増加中）、料金 同 △３．１９％。 

使用量が、前年度を上回らないよう、引き続き節電への協力を依頼し

た。 

・商工会主催の第２回未来塾講演会が平成２９年１月２０日（金）に志

度音楽ホールで開催されることに関して、商工会から招待券が届いて

いるため、管理職、希望職員の参加を募った。 

市民部長 ・個人番号カード等取扱状況について、平成２８年１２月２７日現在、

申請者数４,２１３人、うち受領者数３,６２４人であること、及び県

全体の受領者の割合が８％程度であることを報告した。 

建設経済

部長 

・「第５回冬のうまいもんまつり」が、平成２９年２月５日（日）、市役

所駐車場で開催されること、同時に市民ホールで「さぬき市ええとこ

ろ写真コンテスト」及び「平賀源内発明工夫展」が展示されることを

周知し、職員への参加を呼び掛けた。 

上下水道 

部長 

・冬の渇水状況について、年末時点の早明浦ダム貯水率が１００％であ

り、渇水の懸念がないことを報告した。 

・年末年始休業期間中の水道課の対応状況について、自然漏水４件、ポ

ンプ場の故障１件を受け付けたことを報告した。 

【その他】 

・市長から、ケーブルテレビセンターの移転についての職員への周知、進捗状況に

ついて問われたのに対し、職員にはイントラネットで周知する予定であり、平成
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２９年１月１６日（月）から業務が行えるよう進んでいると説明した。（総務部

長） 

 →更に市長から、周知は早急に行い、進捗状況については情報共有をできるよう

把握する必要があるとの指摘があった。 

・市長から、法人市民税が予算を下回る見込みと聞いたが、歳入減は歳出予算にも

影響を及ぼすため、早めに予算調整室に相談するよう指示があった。 

 

 


